



## L'entreprise française TH révolutionne le secteur du logement avec son offre innovante, écologique et accessible

TH est née en 2014 avec l'ambition de proposer une solution écologique, durable et efficace aux besoins urgents de logements. Avec son technocentre situé à Annecy, sa première fabrique de 5000 m<sup>2</sup> implantée à Dole dans le Jura et une deuxième qui ouvrira en 2024 à Saint-Quentin (02), l'entreprise conçoit et construit des habitats modulaires bas carbone, réalisés en structure bois, accessibles au plus grand nombre et livrables rapidement, sans défauts et zéro déchet. A ce jour, **450 modules et 380 logements ont été déjà livrés. Pour accompagner son développement, une levée de fonds de 8 millions d'euros, notamment auprès de Saint-Gobain France et de la**

TH dévoile sa **nouvelle offre**, structurée et simplifiée, pour proposer un **catalogue complet de solutions standardisées clés en main**. Grâce à sa maîtrise de l'ensemble de la chaîne de production et son haut niveau d'expertise industrielle, TH est en mesure de couvrir tous les besoins en construction pour les catégories de logement suivantes : **maisons** (individuelles ou groupées, de plain-pied ou en duplex), **habitats collectifs familiaux et résidentiels** (jusqu'à 4 niveaux) et **habitats résidentiels** (étudiants, jeunes travailleurs...).



Cette **approche novatrice "clé en main"** consolide la position de l'entreprise TH en tant qu'**acteur clé de l'industrie française de la construction**, capable de proposer des produits de haute qualité, parfaitement aboutis et répondant aux normes

